

Don't Buy – Don't Sell

Boycott Israeli Apartheid

An die geschätzten Zahnärzte/innen
in der Schweiz

Zürich, im Oktober 2012

Keine israelischen Produkte – bis Israel das Völkerrecht einhält und die Rechte der PalästinenserInnen anerkennt

Sehr geehrte Frau Doktor
Sehr geehrter Herr Doktor
Sehr verehrte Damen und Herren

Leider ist seit Jahren festzustellen, dass trotz anhaltender internationaler Verurteilung die israelische Regierung weiterhin eine Politik der Besatzung, Unterdrückung und Diskriminierung gegenüber dem palästinensischen Volk ausübt.

Aus diesem Grund möchten wir von der BDS-Kampagne Sie darum bitten, die Verwendung von Dentalprodukten aus Israel zu überdenken und gegebenenfalls anderen Herstellern den Vorzug zu geben – solange, bis Israel das Völkerrecht einhält und die legitimen Rechte der PalästinenserInnen anerkennt.

Dentalprodukte aus Israel sind beispielsweise *perochip* der Firma *Dexcel* oder das Implantatsystem *MIS*.

Die BDS-Kampagne entstand im Jahre 2005 als Aufruf aus der palästinensischen Zivilgesellschaft und ist in Anlehnung an die einst erfolgreiche Boykott-Kampagne gegen das südafrikanische Apartheid-System gedacht.



Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung. Für weitere Auskunft stehen wir Ihnen gerne per E-Mail zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,
BDS Schweiz

Jasmine Schmid

Thomas Bachmann